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АННОТАЦИЯ 

 

К выпускной квалификационной работе Березина Антона Юрьевича  на 

тему: «Совершенствование технологии заготовки кормов с разработкой 

агрегата для плющения и силосования зерна» 

Работа состоит из пояснительной записки на   листах машинописного 

текста и графической части на 5 листах формата А1. 

Записка состоит из введения, трех разделов, выводов и включает ___ 

рисунков, ___ таблицы. Список использованной литературы содержит ___ 

наименований. 

Во введении обоснована актуальность темы проекта. 

В первом разделе выполнен литературно-патентный обзор. 

Рассмотрены вопросы способов содержания животных и механизации 

приготовления кормов. Проведен анализ технических решений 

существующих конструкций плющилок, выявлены недостатки конструкций. 

Поставлены цели и задачи проектирования.  

Во втором разделе рассмотрены технологии подготовки кормов к 

скармливанию и проведен технологический расчет линии приготовления 

кормов. Разработана технологическая линия приготовления кормов. . 

В третьем разделе приведено описание предлагаемого конструктивного 

решения, проделаны необходимые технологические и конструктивные 

расчёты, и дано экономическое обоснование конструкции. Разработаны 

мероприятия безопасности  труда при работе с конструкцией. 

Записка завершается выводами и предложениями. 



ABSTRACT 

 

To the final qualifying work of Anton Yuryevich Berezin on the topic: 

“Improving the technology of fodder storage with the development of an aggregate 

for flattening and siloing grain” 

The work consists of an explanatory note on the sheets of typewritten text 

and a graphic part on 5 sheets of A1 format. 

The note consists of an introduction, three sections, conclusions and includes 

___ figures, ___ tables. The list of used literature contains ___ items. 

The introduction substantiates the relevance of the project theme. 

The first section contains a literature and patent review. The questions of 

ways of keeping animals and mechanization of feed preparation are considered. 

The analysis of technical solutions of the existing designs of conditioners is carried 

out, the design flaws are revealed. Design goals and objectives are set. 

In the second section, technologies for preparing feed for feeding are 

considered and a technological calculation of the feed preparation line is carried 

out. A feed preparation line has been developed. . 

The third section describes the proposed design solution, made the necessary 

technological and structural calculations, and gives an economic justification for 

the design. Occupational safety measures have been developed when working with 

the structure. 

The note concludes with conclusions and suggestions. 
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